

# 大きなかぶ通信



飯塚市立大分小学校学校通信  
第5号令和3年9月1日発行  
左のQRコードでホームページも  
併せてご覧ください。  
発行者：校長 堤 名緒子

## 緊急事態宣言の中、2学期スタートです。

にこにこ顔の子どもたちが久しぶりに学校に戻ってきました。今日から2学期が始まりました。夏休みの間に新型コロナが、少し落ちついてくれれば良いなと思っていました。しかし、先日のお知らせの通り、飯塚市の小中学校においては、9月10日（金）まで「午前中授業、給食あり」の短縮授業となります。



今年の夏休みは、全員がタブレットを持って帰り、宿題もタブレットで行うこともありました。大分小の職員もオンライン授業について夏休みの間に研修を進めています。

2学期は、新型コロナ感染防止のため、引き続き手洗い、消毒、換気などを行い、校内で感染が広がることがないように教職員一同協力して行っています。また、子どもたちの学びを止めることがないように、授業の工夫も行っています。

保護者の皆様には、家族のどなたかに体調不良が出た場合、子どもたちは自宅で経過観察をお願いします。

### 夏休みに「ミート」(ビデオ通話アプリ)で朝の会をやってみました。

8月24日に「学習登校日中止」が決定しました。せっかく25日から子どもたちに会えると思っていたのに残念でした。そこで、各学年タブレットの「クラスルーム」を使って子どもたちに連絡を取りました。また、26日（木）の午前中に6年生が、27日（金）の午前中に5年生が「ミート」(ビデオ通話アプリ)を使って「朝の会」を行いました。

内容は、20分ぐらいで、①健康観察 ②夏休みの思い出の発表 ③2学期に向けてでした。

先生方は、初めて行う「ミート」に不安を持っていましたが、子どもたちが次々と画面に映ると歓声が上がりました。ほとんどの子どもたちが出席し、画面にOKポーズをとってくれました。(写真・5年生)

最後は、ジャンケンで勝った人から笑顔で退室して行きました。

全学年1学期に少し、体験しただけだったので、2学期は、どの学年もできるように指導していきたいと思っています。



## 2学期の学校行事について

新型コロナ感染拡大のため、2学期の主な学校行事としては、下記のように予定しています。(変更の場合もあります。)

スポーツフェスタ	現在、新型コロナの感染状況を考え時期を見直しています。来週には、変更内容をお知らせします。
6年生 修学旅行 (長崎方面)	11月1日(月)2日(火)に実施予定 ※飯塚市から「修学旅行追加費用補助金」として、三密を回避するための貸し切りバス台数増加の借り上げ費用や部屋の増室に係る宿泊料の補助が出ることになりました。新型コロナウイルス感染防止対策を実施していきます。
5年野外活動	11月24日(水)に実施予定 サンビレッジ茜にてスキー教室。内野小と合同の予定です。
4年生社会科見学 5年生社会科見学	オンラインによる見学を企画中です。 決定次第詳細をお知らせします。

### 表彰 2年県絵画展

入選 2年1組  
伊藤 鉄平さん  
千代田 彩さん

おめでとう  
ございます。

賞状は後日届きます。



### タブレット毎日持って帰ります。

全学年、2学期はタブレットを毎日全員持って帰ります。

帰宅したら必ずタブレットを開ける習慣をつけさせ、タブレット学習に慣れさせたいと思います。



### 始業式の話について (今日は放送集会でした。)

今日の、始業式では、次のような話をしました。

- ① 新型コロナについては、誰が感染してもおかしくない状況であり、いくら気をつけても感染することがあること。
- ② 6年生はワクチンの接種券が届いた人もいるが、ワクチンを受ける受けないによって、人を傷つけないようにすること。
- ③ 感染が拡大している状況であり、マスク、手洗い、検温、黙食などの感染対策をみんなでやること。

今後も学びを保障し、思いやりの心を育て、いじめのない学校の実現に努めます。

ご理解とご支援をお願いします。

